

Une visite pédagogique à la Maison du Comté pour les élèves de CP et CE1 🏠

« *On n'imagine pas ce qu'il y a dans un morceau de comté...* »

Ce jeudi jour du printemps, les élèves de CP et CE1 ont eu l'occasion de partir à la découverte de l'univers du comté, lors d'une visite pédagogique à la Maison du Comté, organisée par 4 étudiants en BTS au lycée de Dannemarie sur Crête. Un moment d'apprentissage où les élèves ont pu plonger dans le processus de fabrication de ce fromage emblématique de notre région.

👨‍🌾 **Rencontre avec l'agriculteur :**

Tout a commencé par une rencontre avec un agriculteur passionné. Nos élèves ont appris que la fabrication du comté débute à la ferme, où les vaches sont nourries avec des aliments de qualité, donnant ainsi le lait idéal pour un fromage savoureux. Ils ont découvert le rôle essentiel de l'agriculteur dans la qualité du lait et l'importance du respect de l'environnement et des animaux.

🧀 **Le travail du fromager :**

Ensuite, place à la fromagère ! Nos jeunes explorateurs ont observé les différentes étapes de la fabrication du comté, la magie de la transformation du lait. Ils ont pu poser des questions sur les gestes précis et minutieux nécessaires pour créer un fromage de qualité. Ils ont même pu manier la sonde...

👨‍🔪 **La magie de l'affinage :**

Enfin, ils ont découvert le métier fascinant d'affineur. Dans les caves où les meules de comté reposent pendant des mois, l'affineur veille sur chaque fromage, lui offrant le temps nécessaire pour développer ses arômes uniques. Nos élèves ont pu soulever le poids d'une meule, sentir les différentes saveurs du comté. Une véritable immersion sensorielle !

Cette visite était un véritable voyage au cœur de la production locale, un moment d'échange et de découverte sur des métiers passionnants. Nos élèves repartent avec une meilleure compréhension de l'importance du travail des producteurs locaux. Ils ont reçu plusieurs cadeaux souvenirs 🌟

Merci à la Maison du Comté pour cet accueil chaleureux et instructif et un merci particulier aux étudiants (Laura, Adrien, Louis et Alice) pour leur investissement dans ce projet.

#Éducation #Comté #VisitePédagogique #SavoirFaire #MétiersDeTradition #ÉlèvesDeCPCE1 #Découverte